

## スタディサプリの利用について③

2020.5.13 進路指導部

生徒・保護者のみなさま

平素より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

コロナウイルス拡大による臨時休業が長引いております。以前、ホームページでご報告いたしましたとおり、本校では生徒の学習や日々の健康観察などのためのツールとしてリクルート社のスタディサプリの導入を決定しました。この費用は、新聞・ニュースで報道されていまして兵庫県が遠隔学習の支援などのために成立させた補正予算でまかさないです。したがってスタディサプリ自体に関する費用は現在のところご家庭からいただく予定はありません。期間は来年の3月までの1年間となっています。

学習の遅れや生活リズムの乱れなどご心配も多いかと思えます。本校はスタディサプリを活用することで、学習・生活習慣の助力としていきます。具体的にはまず以下の3点をおこなっていきます

- ① スタディサプリの講義動画を宿題として配信する（各教科による）
- ② アンケート機能を使った「朝のSHR（ショートホームルーム）」を配信し、健康状態の観察や学習などの質問を回収する。
- ③ 生徒への連絡をスタディサプリの「お知らせ機能」を主に利用して、情報の伝達を確実にするように努める。

先が見えないなかですが、この臨時休業を自学自習の習慣を確立したり、進路を深く考えたりする契機となるようにしていきたいと思っています。ご家庭等におかれましては引き続き通信環境の確保や、生活や学習の環境づくりにご協力、ご支援を頂けますようお願い申し上げます。通常の生活が戻らない厳しい状況が続いておりますが、ご理解ご協力のほど何卒よろしくお願ひいたします。

学校が再開され、みなさんの元気な声が響く日常を待ち遠しく感じています。新型コロナウイルス感染症の終息を願いつつ、皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。